

RELATIONS PRESSE CONFEDERALES



Communiqué de presse

La CGT dénonce l'attaque de l'extrême droite contre des militants à Paris

Dimanche soir, alors que l'association Young Struggle et des camarades Kurdes organisaient la projection d'un film de Costa Gavras, dans les locaux de l'association culturelle des travailleurs immigrés de Turquie (ACTIT), une vingtaine de militants d'extrême droite a mené une attaque à l'arme blanche.

Cette attaque d'une violence inouïe, a blessé deux personnes dont l'un est aussi militant de la CGT.

Partout dans le monde, l'extrême droite s'étend, à l'image de Trump aux États-Unis, Orban en Hongrie, Méloni en Italie. La CGT a sonné l'alarme depuis longtemps, l'extrême droite décomplexée est violente ; elle prospère sur le tapis qui lui est chaque jour déroulé.

Le pire nous fait face. Le Rassemblement National est au seuil du pouvoir en France. Son projet, fondé sur l'inégalité, la discrimination, la xénophobie, le racisme et l'antisémitisme, piétine les valeurs de la République. Il menace notre démocratie.

Chaque jour, les discours des ministres comme Retailleau, des dirigeants du Rassemblement National alimentent la décomplexion de la violence des militants d'extrême droite comme le rappellent les faits violents de la veille.

Cette attaque doit être fermement condamnée et les auteurs jugés.

La CGT apporte tout son soutien aux camarades présent-es et demande que toute la lumière soit faite sur cette attaque et que justice soit rendue. Elle soutiendra les initiatives unitaires qui seront décidées en réaction à cette attaque et dès ce soir, à Paris, au rassemblement unitaire à 18h00, Gare de l'Est.

Le fascisme tue. La classe politique doit en prendre conscience et agir pour que ces attaques ne se répètent pas.

Montreuil, le 17 février 2025